
６月常任理事会（定例会）報告 

  

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う、まん延防

止等重点措置を受け、第８回常任理事会を 6 月 18

日(金)13 時 30 分からオンライン（リモート）形式

で行ないました。 

  

○報告事項 

総務部 

① 愛知大会開閉会式、表彰式の運営について 

ほか 

研究部 

① 愛知大会研究集録について ほか 

会計部 

① 加入校数調査状況について 

○協議事項  

総務部 

① 令和 3 年度全国理事会・定期総会議案書に

ついて 

研究部                    

① 愛知大会分科会について 

広報部 

① 令和 3年度全国調査について 

会計部 

① 令和 2 年度決算、令和 3 年度予算案につい

て ほか 

 

次回常任理事会 7 月 9 日(金) 日本キャンパッ

クホール（群馬県邑楽郡明和町）  

 



支部の活動 

 九州支部より支部大会開催の報告が届きました

ので、ご紹介します。 

令和 3 年 6 月 11 日（金）第 69 回全国公立高等

学校事務職員協会九州協議会研究大会（沖縄大

会）が開催されました。当日は、沖縄県市町村自

治会館をメイン会場として、Zoom ミーティング

を併用しての YouTube ライブ配信による開催と

なりました。午前 10 時 30 分から配信が始まり、

午前の部は開会式と北部グループの研究発表 4

本、昼食をはさみ、午後の部は南部グループの研

究発表 3 本と閉会式という流れでした。 

Zoom ミーティングを併用しての YouTube ライ

ブ配信という新しい方法にて大会を開催した実行

委員会、沖縄県の島委員長に感想をお伺いしたと

ころ、「経験の無い Web 開催に決定したのが今年

の 2 月でした。初めて Zoom を使用する協会長さ

んもおり、緊張しましたが九州の皆さんの熱い思

いが大会を成功に導いたと思います。九州は一

つ、九州支部は永遠に不滅です！！」とのこと。 

大会を成功させるべき新しい試みに、和衷協同

で望んだ大会であったと感じました。 

       

      〈総務部 石引浩〉 

 


